



2024. 9. 20
3年 学級通信
12号

おつかれさま 体育大会

中学校最後の体育大会が終わりました。ふりかえりからみなさんの言葉を抜き書きしました。みなさんそれぞれがいろんなことを考えながら、体育大会に参加したことがわかります。ぜひ読んでみてください。

- 練習に積極的に取り組み、ダンスの上達をめざした。家にいる間もイメージトレーニングを心がけた。
- 難しいダンスや隊形など大変なこととかあってつらかったけど、いい感じにできた。
- リレーではアンカーで走りました。2位で受け取って、1位の子を抜こうとしたけど、ギリギリ無理でした。とても楽しかったです。
- リレーは運動不足のせいか、足が痛く、思うように走れませんでした。
- リレーは自分の自力を出すことができた。
- 鍬おどりで、幼稚園の子にがんばって教えて、本番もしっかり踊れた。
- 自分がある程度、覚えられるようになってきた頃には、他の覚えられていない人に教えてみたり、前に立ち、全校生徒に教えたりした。
- ダンスの練習は、難しいところをお手本の人が踊ってくれたので、わかりやすく、ダンスを覚えられたので助かりました。
- 本番では練習してきた成果を発揮し、一生懸命取り組みことができたのでよかった。
- 和光2024でがんばったことは、移動を早くできたことです。
- 運良く天気に恵まれ、自分自身も友人も全員が元気をふりしぼり、多くの種目を乗り越えたすごい日だと思いました。
- ダンスは練習を重ねるごとに上手になっていると思いました。本番は、練習以上に動きがそろっていて、とても楽しかったです。
- デカパンではこけてしまったり、南中ソーランではおどりを間違えたりして恥ずかしいところもあったけど、楽しく終わることができた。
- 練習で熱中症になりかけたりしたけど、本番で倒れなくてよかったです。
- ソーラン節の時にあまり声を出せなかったのが、それが自分にとって反省すべき所です。
- 練習したことを本番でもできたので、よかったです。



- ・ ソーランや七宝など本部の前で緊張したけど、踊れてよかったです。リレーではこけて、チームに迷惑をかけるところでした。
- ・ 鍬おどりでは、幼稚園の子と一緒に踊って、少し間違えてしまったけど、一緒に踊っている子はちゃんと踊れて、感心しました。
- ・ 創作ダンスのリーダになって、自分の言ったことがみんなに伝わっていたか不安だったけど、本番では言ったところもしっかり踊ることができていたし、今まで1番よいダンスでした。
- ・ 綱引きは中学生が出ることができないのを初めて知った。綱引きしたかった。
- ・ 本番ではあやしいところはいくつかあったけど、何とか踊りきることができてよかった。リレーはバトンを落としてしまったので、悔しかったです。
- ・ ダンスの練習はやるたびにみんながうまく踊れるようになっていて、自信がなかった人も体を大きく動かして踊っていた。準備から片づけまで、みんなで協力してすることができた。
- ・ 気温の高い中で、周りの体調を気遣いながら練習や本番をこなしている人がいたり、準備の時にけがをしないように、作業する人どうして工夫したり、いろんな人の協力があって、進んだ会だったなと思います。
- ・ 創作ダンスは難しく、止まっている時もあったけど、朝の練習などをしてから止まることがほぼなくなって、踊りきることができた。



来週から習字。道具を忘れずに！！

来週から書写の授業があります。昨年同様、山崎先生が習字を教えてください。

習字道具を忘れるな！！

前向きな？放課後勉強会

→強制勉強へつなげよう

昨日から放課後勉強会を始めました。

居残りのはずが、雰囲気はとても前向きです。少しずつ課題を進めていきましょう。

さらに強制勉強を再開しています。10月8日の学習の診断に向けて、勉強を進めてください。

来週の予定

24	火	道徳の日 縦割り歌練習 ③書写
25	水	フッ素先口 ④書写
26	木	縦割り歌練習
27	金	生徒会役員改選 英検 1次試験